
Az: P01.0010.04.13.03/104635 
 
Abschrift der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Zella am 
19.09.2023 
 
 
Anwesende: 
 
Ortsbeirat:  Jan-Henrik Ebers, Tim Friedrich, Thomas Pfalzgraf, Johannes Bechtel, 

Karsten Friedrich 
Es fehlten:  
Gemeindevorstand: Ulrich Riebeling 
Gemeindevertretung:  
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates waren durch die schriftliche Einladung des 
Ortsvorstehers vom 04.09.23 unter Angabe der Gegenstände der Verhandlung 
einberufen. 
Zwischen Zugang der Ladung und dem heutigen Sitzungstag lagen also mindestens 
3 Tage (§ 58 Abs. 1 Satz 2 HGO) 
Von den 5 Mitgliedern waren die obengenannten 5 anwesend; mithin ist die 
Versammlung beschlussfähig. 
 
Die Beschlussfähigkeit gilt solange als vorhanden, bis das Gegenteil auf Antrag 
festgestellt wird. 
 
 

TOP 02  Glasfaser OT Zella 
 
Es erreichen OB immer wieder Fragen aus dem Dorf. Der OV steht mit BAL 
Schultheiß im Gespräch. Die Bedenken, dass die Straßen bis zur 800 Jahr Feier in 
Zella nicht wieder versiegelt sind, sind enorm. Die Reihenfolge des Ausbaus 
Wasenberg, Loshausen, Steina, Zella ist vor dem Hintergrund des Jubiläums nicht zu 
favorisieren. 
 
 
TOP 03  Verwendung OB Budget 
 
Das Budget für dieses Jahr soll für die Bepflanzung an den Ortseingangsschildern 
sowie an der Schwalmbrücke verwendet werden. Des Weiteren für das Schottern 
des Henner-Knauff-Platzes. 
 
 
TOP 04  weiters Vorgehen Braunsteiner 
 

Der OV unterrichtet den OB über den Sachstand. 
 
 
TOP 05  Zustand Wege/Gemarkung 
 
Der Weg bis zur Grillhütte (Verlängerung Holzburger Str.) ist komplett verschlammt 
und muss abgezogen werden. 
Verlängerung Gassengärten Richtung Antreff enthält viele Schlaglöcher.  



TOP 06  Baumpflege im OT Zella 
 

Die Baumpflegearbeiten in der Straße „Vor der Brücke“ wurden nicht korrekt 
ausgeführt. Wir bitten den Bauhof dies zu prüfen. Siehe auch Email-Verkehr 
zwischen BGM und Jochen Haust. 
Der OB bittet auch die Rosenbüsche im Bereich der Kurhessenstr. Schneiden zu 
lassen. 
 
 
TOP 07  Mähplan der Grünflächen 
 

OB fragt an, welche Grünfläche mit 1.20 gemeint ist. 
Grünfläche 1.21 wurde bisher nur einmal gemäht. 
 
 
TOP 08  Schäden der Ortsdurchfahrt K106 
 

OB fragt an, ob es Gewährleistungsansprüche für Schäden gibt. Die Schäden bitte 
aufnehmen. 
 
 
TOP 09  Liste offener Punkte 
 

Die Grabenräumung 2022 sowie 2023 steht immer noch aus. 
 
Die Schlämmschicht in der Bornleidstr. ist noch nicht aufgebracht. 
 
 
TOP 10  Verschiedenes 
 
Die Sitzung wurde um 19:36 geschlossen. 
 
gez.: Jan-Henrik Ebers, Ortsvorsteher  gez.: Johannes Bechtel, Schriftführer 


